

# Ingresan a Contraloría la adjudicación del proyecto del nuevo Liceo de Cultura

Al completarse este último trámite administrativo podrían comenzar las obras del establecimiento en Castro que tienen un presupuesto que supera los 15 mil millones de pesos.

Carolina Larenas Faúndez  
 carolina.larenas@laestrellachiloé.cl

**A** la Contraloría Regional de Los Lagos fue ingresada la adjudicación del proyecto de construcción del Liceo de Cultura y Difusión Artística de Chiloé para ser visado. Se trata de la única iniciativa de este tipo en la región y considera una inversión de 15 mil 185 millones 444 mil pesos, la más alta en la historia de la educación en el Archipiélago.

Si bien el trámite llega con más retraso del esperado por la comunidad educativa, se espera que este avance sin complicaciones en el organismo contralor para ya comenzar a ver las obras en el inicio del próximo año.

La empresa Luis Navarro estaría a cargo de las obras que considera 4 mil 119 metros cuadrados, con áreas de administración, enseñanza básica y media, talleres y zonas comunes.

Para dar cuenta del paso que dio el proyecto que tiene como unidad técnica a la Dirección Regional de Arquitectura, ayer hubo una reunión de trabajo de autoridades regionales y comunales tras la que informaron sobre el ingreso del decreto a la Contraloría.

Patricio Vallespín, gobernador regional, señaló que "vinimos a cumplir con la palabra empeñada y seguir avanzando con el Liceo de la Cultura, que es uno de los pocos liceos con el sello de cultura y que el Gobierno Regional aportó después de un largo proceso y que está en la etapa final".

Lo anterior, ya que sumó que "se ha ingresado a Contraloría la adjudicación, son más de 14 mil millones, es una empresa que tiene la solvencia, nos da garantía que esto se va a hacer de

“Para nosotros es importante que se pueda avanzar rápido en términos administrativos”.

Mauricio Henríquez,  
 presidente del Centro de Padres  
 y Apoderados del Liceo de  
 Cultura y Difusión Artística  
 de Chiloé.

buena manera y estábamos compartiendo eso con el alcalde (Baltazar Elgueta)".

Alexandra Stepankowsky, directora regional de Arquitectura también formó parte de la reunión que se realizó en el municipio, actual sostenedor del establecimiento que el 1 de enero próximo pasará al Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Chiloé.

"El proyecto de la Escuela de la Cultura Fridolina Barrientos va a ser un aporte educacional para los jóvenes de la comuna de Castro y alrededores; es un edificio que tiene 3 mil 160 metros cuadrados y va a albergar educación básica y media, fortaleciendo el área con 6 talleres de distintas especialidades en el ámbito de la cultura", describió la profesional.

## CAPACIDAD

360 alumnos es la capacidad del nuevo establecimiento que estaría ubicado en el sector de Gamboa, específicamente en un espacio que pertenece a la Orden Franciscana.

La directora sumó que "este edificio tiene una mirada que siempre va a estar en diálogo con el mar; por lo tanto, el diseño contempla un tema de confort, tran-



DISTINTAS MANIFESTACIONES ARTÍSTICAS ESTÁN PRESENTES EN EL ESTABLECIMIENTO UBICADO EN EL SECTOR DE GAMBOA.

quilidad y comunicación entre el edificio en sí y la mirada hacia la bahía".

El proyecto consideró un aumento de presupuesto de \$5.437.944.000 360 aprobado en julio pasado, ya que la propuesta que llegó a licitación sobrepasaba el presupuesto original.

En este sentido, Baltazar Elgueta (PS), alcalde castreño, sostuvo que "soy un agradecido de esto y se va a culminar en este mandato, estamos muy contentos de haber conversado bien esta situación. Esta es una obra de envergadura y Castro debería sentirse feliz".

## VERANO

Durante la estación estival por comenzar, Mauricio Henríquez, presidente del Centro de Padres y Apoderados del Liceo de Cultura de Chiloé, espera que se inicien los trabajos del nuevo establecimiento por el que han esperado 12 años.

Al menos desde ese tiempo existiría demanda por un nuevo recinto, ya que previamente se encontraba en una casa donada por la familia de Fridolina Barrientos Canobra, ubicada en calle Blanco Encalada y, posteriormente, se trasladó al lugar actual.

"El proyecto tuvo un re-



VISTA VIRTUAL DEL EDIFICIO PROYECTADO PARA ALBERGAR A LOS ALUMNOS.

traso en el Ministerio de Obras Públicas por una firma que tenía que hacer la ministra (Jéssica López), eso retrasó más o menos un mes, pero ya está firmado y significa ahora que pasa a Contraloría; tengo entendido que son 15 días hábiles en los que se tiene como plazo para tomar razón y ya debiese iniciar obras la empresa entre enero y febrero", argumentó.

El dirigente añadió que "para nosotros es importante que se pueda avanzar rápido en términos administrativos porque este es un proyecto que ya tiene un aumento de presupuesto y cada mes que pase puede sig-

# 360

alumnos es la capacidad que tendrá el edificio que se proyecta para el liceo.

# 5.437

millones de pesos fue el aumento de presupuesto que recibió la iniciativa.

nificar un aumento de costo de la obra, lo que puede significar después volver a actualizar esos valores; ojalá se acelere lo más pronto posible y una vez que salga de la toma de razón de Contraloría, se le pueda dar el vamos rápidamente para que la empresa se ponga a trabajar".

Por su parte, Nelson

Águila (DC), presidente de la Comisión Chiloé del Consejo Regional y exalcalde castreño, puntualizó que "están en el último trámite, temo que pueda pasar lo mismo que le pasó a la Universidad Los Lagos (suffrir complicaciones en Contraloría) porque la Escuela de la Cultura no es propietaria del terreno". ☺